

PRESSEMITTEILUNG

Suzukis Einmaleins für morgen: Vier mal vier für Schladming

Suzuki unterstützt Schladming mit zwei Hybrid-Fahrzeugen

- **Vermehrte Veranstaltungen in Schladming: SUZUKI AUSTRIA plant künftig wichtige Firmen-Events in der Region**
- **Mobilität im ländlichen Raum: Suzuki bietet zuverlässige Lösungen, wo öffentliche Verkehrsmittel oft nicht ausreichen**
- **Start der Partnerschaft am 08.10.2024**

Schladming/Salzburg, am 09. Oktober 2024 Bereits seit 1977 unterhält Schladming eine Partnerschaft zur japanischen Stadt FURANO. Seit 08. Oktober geht man mit SUZUKI AUSTRIA zudem eine vielversprechende strategische Partnerschaft ein, die auf nachhaltige Mobilität und eine verstärkte Zusammenarbeit mit der Stadtgemeinde abzielt. Der offizielle Vertrag wurde am 08. Oktober von Roland Pfeiffenberger, MBA, Managing Director SUZUKI AUSTRIA, und DI Hermann Trinker, Bürgermeister der Stadt Schladming, im Rathaus Schladming feierlich unterzeichnet.

Innovative Mobilität braucht das Land

Die neue Kooperation zwischen Suzuki und Schladming soll ein Vorbild für moderne Mobilität im ländlichen Raum sein. In Regionen wie Schladming, wo tägliche Verbindungen oft nicht durch öffentliche Verkehrsmittel abgedeckt werden, setzt Suzuki auf innovative Lösungen. Zur Unterstützung der Stadtverwaltung stellt Suzuki zwei **VITARA Hybrid Allgrip Select**, bereit. Ausgestattet mit modernster Allradtechnologie, bieten diese Fahrzeuge maximale Sicherheit und Flexibilität in der anspruchsvollen Bergregion Schladming-Dachstein.

Unvergessliche Events, erstklassige Werbepräsenz

Neben den Fahrzeugen wird SUZUKI AUSTRIA in Zukunft vermehrt Veranstaltungen in Schladming-Dachstein abhalten, was die lokale Wirtschaft stärken soll. Zudem wird Suzuki an prominenten Orten in Schladming präsent sein, um Neuigkeiten und Innovationen zu präsentieren. Dies bietet der Marke eine hervorragende Plattform in einem der bekanntesten Tourismusorte Österreichs, der für sein erstklassiges Weltcup-Skigebiet, unzählige Wanderwege mit atemberaubendem Bergpanorama und Konzerte mit internationalen Topstars bekannt ist.

Roland Pfeiffenberger, MBA, Managing Director SUZUKI AUSTRIA:

„Es freut uns besonders, mit dieser Partnerschaft nicht nur ein Zeichen für nachhaltige Mobilität in ländlichen Gebieten zu setzen, sondern Schladming bei der täglichen Mobilität zu unterstützen. Und unser **ALLGRIP SELECT** soll ein wenig Lust darauf machen, die entlegensten Winkel Schladmings neu zu entdecken.“

Kompakte Autos, noch kompakterer Preis

Suzuki ist seit mittlerweile 45 Jahren ein verlässlicher Mobilitätspartner in Österreich und bekannt für sein optimales Preis-Leistungs-Verhältnis. Besonders im Kleinwagensegment

PRESSEMITTEILUNG

hat sich das Unternehmen als Allradprofi etabliert. Mit seinen vielseitigen Fahrzeugen und Allradtechnologien bietet Suzuki genau die Mobilitätslösungen, die in Regionen wie Schladming dringend benötigt werden.

DI Hermann Trinker, Bürgermeister Schladming:

„Die Unterstützung von SUZUKI AUSTRIA ist ein großer Gewinn für uns. Mit den zur Verfügung gestellten Fahrzeugen können wir unsere täglichen Aufgaben nicht nur effizienter, sondern auch umweltfreundlicher gestalten. Die Partnerschaft wird nicht nur die Mobilität in unserer Region verbessern, sondern auch zur Förderung der lokalen Wirtschaft beitragen.“

Suzuki ALLGRIP SELECT: Flexibilität und Sicherheit in jedem Terrain

Der ALLGRIP SELECT Antrieb des VITARA Hybrid bietet vier verschiedene Fahrmodi (AUTO, SPORT, SNOW, LOCK), die es dem Fahrer ermöglichen, das Fahrzeug an unterschiedliche Straßenverhältnisse und Anforderungen anzupassen. So ist jederzeit die optimale Traktion und Sicherheit auf jedem Untergrund gewährleistet.

Bild 1: v.l.n.r. Roland Pfeiffenberger, MBA (Managing Director SUZUKI AUSTRIA) und DI Hermann Trinker (Bürgermeister Stadt Schladming) vereinbarten eine vielversprechende strategische Partnerschaft zwischen SUZUKI AUSTRIA und der Stadt Schladming.

Bildrechte: Harald Steiner – Abdruck honorarfrei bei redaktioneller Nutzung.

Mehr unter: www.suzuki.at/presse

Pressekontakt:

SUZUKI AUSTRIA Automobil Handels Gesellschaft m.b.H.

Astrid Pillinger

Assistant Manager Management & Press/PR

A-5020 Salzburg, Münchner Bundesstraße 160

Telefon: +43 (0)662 2155-111

Fax: +43 (0)662 2155-900

E-Mail: a.pillinger@suzuki.at

www.suzuki.at www.globalsuzuki.com